

Cerca de 70 mil migrantes hondureños repatriados en 2016



Tegucigalpa, 4 ene (RHC) Al menos 69 mil 370 migrantes hondureños fueron repatriados en 2016, reveló hoy la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional del país centroamericano.

Según el informe publicado por la cancillería, las mujeres deportadas aumentaron a 12 mil 837, mientras la cifra de niños retornados también mostró un alza respecto al año anterior, al sobrepasar los nueve mil.

El documento subraya que en 2016 tan solo las autoridades migratorias de México repatriaron a 47 mil 678 hondureños -incluidos ocho mil 968 menores de edad- en un franco contraste con las 95 personas devueltas desde Guatemala, El Salvador y Belice.

No obstante, el texto refiere que de forma global las deportaciones de connacionales se redujeron en unos seis mil 505 casos respecto a los 75 mil 875 registrados en el año 2015.

Las principales causas de la migración para los hondureños continúan siendo las mismas: la falta de empleo, la violencia y la reunificación familiar.

De acuerdo con las autoridades, anualmente unos 100 mil hondureños emprenden la ruta migratoria rumbo a la frontera sur de los Estados Unidos, pero solo un pequeño porcentaje logra llegar a su destino y la mayoría son detenidos por las patrullas fronterizas y retornados a su país de origen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117459-cerca-de-70-mil-migrantes-hondurenos-repatriados-en-2016>



Radio Habana Cuba